



Diepholz, 22.04.2025

Radweg zwischen Aschen und Diepholz sicher machen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Namen der SPD-Fraktion beantrage ich für die nächste Sitzung des Rates die Beratung des folgenden Antrages:

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zur Sanierung des Radweges entlang der Ossenbecker Straße – vom Ortsausgang Aschen bis zur Einmündung des Falkenhardter Weges – zu erarbeiten.

Begründung:

Ein gut ausgebautes und sicheres Radwegenetz ist ein zentraler Bestandteil einer nachhaltigen Mobilitätsstrategie. Es trägt maßgeblich zur Verkehrssicherheit bei und fördert den Radtourismus.

Der Radweg entlang der Ossenbecker Straße stellt eine bedeutende Verbindung zwischen dem Ortsteil Aschen und der Stadt Diepholz dar. Er wird täglich von zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern genutzt, insbesondere von Schülerinnen und Schülern, die die weiterführenden Schulen in Diepholz besuchen.

Der bestehende Radweg wurde ursprünglich asphaltiert. Im Zuge von Unterhaltungsmaßnahmen wurden allerdings Schäden wie Absackungen und Risse punktuell durch das Einsetzen von Pflastersteinen ausgebessert. Diese Maßnahmen haben zu erheblichen Unebenheiten geführt.

Die daraus resultierenden Kanten stellen eine erhebliche Sturzgefahr dar und gefährden die Verkehrssicherheit.

Im Rahmen der Sanierungsmaßnahme sollte auch geprüft werden, ob eine Förderung über das Dorfentwicklungsprogramm möglich ist.

Zudem sind darüber hinausgehende finanzielle Mittel in die Haushaltsplanung für das Jahr 2026 aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Ingo Estermann

Ingo Estermann
Barlager Weg 50c
49356 Diepholz

Telefon:
05441- 508836

Email:
ingo.estermann@freenet.de